

Feierabendrunden Landtourismus  
23. September 2020 Reichenberghalle in Reichelsheim  
24. September 2020 Kurhaussaal in Bad Salzhausen  
28. September 2020 Lokschuppen in Bebra



## Grußwort

Videobotschaft

Priska Hinz,  
Hessische Ministerin für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft  
und Verbraucherschutz

Meine sehr geehrten Damen und Herren,

Sie sind heute hier zusammengekommen, um über die hessische Landtourismusstrategie zu diskutieren. Wo kann es schöner sein, als in Hessens ländlichen Regionen Urlaub zu machen – an einem Wochenende, eine Woche lang oder zwei Wochen? Hessen hat viele Urlaubsregionen. Sie alle haben ihren eigenen Charakter.

Kommen Wanderinnen und Wanderer zu uns, brauchen sie gut gepflegte Wanderwege, Fahrradfahrerinnen und Fahrradfahrer brauchen vielleicht Lastationen für ihre Pedelects. Natürlich möchten die Gäste auch einkehren. Dazu braucht es Gasthäuser entlang der Routen. Immer mehr Gäste möchten dort auch die regionaltypischen Speisen essen, Käse aus der Region, Ahle Wurst in Nordhessen oder Grüne Soße in Südhessen.

Um unseren Gäste das alles zu bieten, müssen wir zusammenarbeiten. Für heute Abend wünsche ich Ihnen Erfolg und viele Ideen, wie die Zusammenarbeit im Landtourismus gestaltet werden kann.



Priska Hinz, Hessische Ministerin für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz

Foto: Salome Roessler

